
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 3年度  第 1 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和２年  ４ 月 ２８ 日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

  月 1 回 ～ 3 回   訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

  3 月  3 日  ひ な 祭 り  

  3 月  7 日  お 誕 生 会  1 名  

  3 月 14 日  防 災 頭 巾 装 着 の 練 習   

  3 月 25 日  生 活 機 能 評 価 ≪ 3 ヶ 月 に 1 回 実 施 ≫  

(作 業 療 法 士 に よ る 身 体 状 況 の 確 認 と リ ハ ビ リ 体 操 の 提 案 )    

  3 月 27・ 30 日  お 花 見 ド ラ イ ブ  阿 児 ア リ ー ナ 他 （ 桜 ）     

4 月  1 日  パ ー ル 会  散 髪     

4 月  6 日  春 の お 弁 当 （ 春 祭 り 実 施 で き な い 為 、 お 弁 当 の み ）  

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族 1 市役所職員 1 

地域住民の代表 3 その他（匿名のご意見）  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

  ３月の末に入居者様の入れ替わりがあり、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑも出会いと別れの季節を迎えて 

います。ただ、認知症の皆様という事もあってかお別れの寂しさはそれほど影響を受 

けている様子はなく安心しています。新しい方もすぐ打ち解けた様子で、いつも通り 

の日々をお過ごし頂いています。気候も良くなって参りましたので、『お花見に行きた 

いね』などと話題になっております。感染対策を万全にした楽しい計画を練り、のん 

びり出かけたいと思っています。 

 

≪ご家族様より≫ 

  お世話になります。家族としては、今はコロナでどこにも行けずストレスもある 

かもしれないですけど、皆さんと仲良く過ごしてもらえればと思っています。宜し 

くお願い致します。 

 

⇒ ご意見ありがとうございます。入居者の皆様もかなりストレスを感じていらっ 

しゃるかと思いますが、テレビなどで世の中の様子をご存じの為か、不満を口に 

される方もなく、職員を労って下さっています。出来る限り、近隣の散歩などで 

外の空気を感じて頂いたり、季節の花を食席に挿したり、工夫して楽しい日常を 

提供できるよう努力いたします。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪民生委員様より≫ 

  毎日、楽しい行事を考えて頂き、お年寄りの笑顔が目に浮かびます。今回の行事 

の中で、地震の時の防災頭巾の装着は良いと思いますが、頭を守る面で云うとヘル 

メットも必要ではと思います。ヘルメットは用意されているのでしょうか？ 

  ワクチン接種のことで、高齢の入居者の方々は接種のことを理解されているので 

しょうか？また、不安に思っている方はいないですか。接種しても問題ある方、な 

い方はもうわかっていますか？ 

 

⇒ ヘルメットについては施設入り口に用意しております。ただ、日頃から身近に 

置ける物や年配の方でも手軽に扱える物をと考え、車椅子のポケットや移動に使 

うシルバーカーの中に入れて持ち歩けるよう頭巾に致しました。災害の形によっ 

て使い分けたいと思います。 

ワクチンについては、ご家族、ご本人両方にご意向は確認しております。皆様、 

不自由な毎日から早く抜け出したい思いがある為か、前向きに接種を考えて頂い 

ています。副反応などの対処は主治医と相談し接種する体制を整えております。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 



≪民生委員様より≫ 

  新型コロナは終息が見えず、全国的に拡大し三重県も収まりません。三重県は変 

異株 95%のコロナウイルスらしいです。重症性になりやすいとの事。引き続き出来 

る事を頑張って下さい。 

 

⇒ 変異株については本当に脅威を感じております。大阪などの施設クラスター 

 の報告を目にすると他人事ではなく、一度侵入を許せばとても悲しい事態が想像 

できるため、ワクチン接種までしっかり気を引き締め対策したいと思います。 

≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪民生委員様より≫ 

    年度初めは何かと忙しいと思いますが、感染対策に気を配りながら多数の行事を 

こなされる毎日、本当にお疲れ様です。1つ質問ですが、4月 1日の『パール会』と 

はどのような行事ですか？ 

 

⇒ 労いのお言葉、本当にありがとうございます。お尋ねの『パール会』さんです 

が、志摩市の美容室さんで作って頂いている訪問美容の会の名前です。介護施設 

を定期的に訪問頂き、主にヘアーカットなど入居者様のご要望を聞いて対応頂い 

ています。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 ≪志摩市役所様より≫ 

   新型コロナウイルス感染症対策が必要とされている中、従業員さんが利用者さんの 

為にこれまでとは違う形での行事開催に向けて知恵を絞っている事を確認しました。 

利用者さんも季節を感じながら楽しまれている様子が伺えました。引き続き利用者さ 

んが日々の生活を楽しんで頂ける支援や行事の運営をお願いします。 

 新型コロナウイルス感染症については、三重県のホームページにおいても最新情報 

を発信しております。予防対策に努めているとは思われますが、志摩市においてもい 

つ誰が感染してもおかしくない状況は依然続いていると思われます。もしもの事態が 

発生した時の対応についてもご確認下さいますようよろしくお願いします。 

 

⇒ 楽しまれている様子がうかがえた…とのお言葉、とても嬉しいです。職員も励み 

になると思います。新型コロナウイルス感染症については、ワクチン接種の見通し 

がついて参りましたが、油断することなくしっかり気を引き締め対策を講じたいと 

思います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 


